

La Jeune Chambre économique en visite à La Martinerie

J eudi dernier, les membres de la Jeune Chambre économique (JCE) de l'Indre se sont réunis à la Maison de la mémoire militaire des Amis de La Martinerie pour leur neuvième assemblée générale annuelle. La Jeune Chambre économique est un réseau de jeunes, âgés de 18 à 40 ans, qui compte vingt-trois adhérents et quinze observateurs.

Une conférence des présidents de toutes les Jeunes chambres économiques de France se déroulera à Châteauroux du 20 au 22 février.

Une action Suivez-moi est en cours et permettra de promouvoir l'image du territoire à l'aide d'un visuel affiché à l'arrière des camions circulant en France mais aussi à l'étranger.

Contre le gaspillage, l'association souhaite mettre en place, au premier trimestre 2020, le *Doggy Bag* dans tous les restaurants de Châteauroux et des environs pour que chaque client rapporte les restes de son repas.

Ce sont quelques projets parmi tant d'autres car les membres de la Jeune chambre économique ne manquent pas d'idées.

Le bureau. Président, Simon Policante; secrétaire général, Anthony Louis; trésorier, Thomas Baloucci; développement-partenariat, Fanny Thoosen; communication et formation, Gwenaëlle Ageorges; fast président, Jérémy Pagliara.



Après l'assemblée générale, les participants ont visité la Maison de la mémoire militaire.